

ISLAS MALVINAS

El desafortunado título de La Nación sobre las Islas Malvinas

El diario publicó un artículo sobre el velero perdido en el archipiélago con un notable error que no pasó por desapercibido en las redes.



El diario La Nación fue centro de la polémica este sábado tras publicar una nota titulada "El velero kirchnerista que está en Malvinas volverá a la Argentina".

Tras ello las redes no tardaron de hacerse eco de la noticia y comenzaron a hacer circular el recorte periodístico en repudio al desafortunado titular, que llegó hasta las manos de distintos famosos que se sumaron y rechazaron que las Islas no pertenezcan a Argentina: